

# 広報 水田っ子

水田校区コミュニティ協議会広報委員会 〒833-0034 福岡県筑後市下北島 150-1 水田コミュニティセンター内  
TEL/FAX : 0942-27-7186  
✉ : mizutakouku@kfy.biglobe.ne.jp

笑顔あふれる住みよいまちづくり  
2017/12月号 Vol. 69 2017/12/15発行

## 第4回歴史スポットウォッチング「水田っ子探検隊」 みんなで「福島往還」を西へ歩いてみよう



### 健康福祉部会長 大津庄市

11月18日(土)寒さと風を覚悟して使い捨てカイロまで用意した第4回目でしたが、昨夜来の雨も止み、無風で前日より暖かく感じられ、申し分ないウォーキング日和に恵まれました。

みんなで福島往還(柳川から八女市福島までの街道)水田を西へ、まず月読神社で大きなハート形の楠の木のこぶに驚き、来迎寺の立派に手入れされたお庭の雨上がりの秋景色にうっとり、猿田彦石碑では歴史探訪散策全員の安全を祈りました。昭和天皇御巡幸記念石碑、水田焼初窯ノ地の石碑、下北島村民を救った下川氏の祖先鬼一法眼像など、普段車で通り抜けるだけで気づかないでいる史跡が、こうしてみんなで歩いてみて、改めて聞こえてくる水田先住の懸命に生きた人々の息づかいを感じ取れた時間でした。次回も気軽に参加してください。

## ニュースポーツに挑戦 「スポーツ鬼ごっこ」で大盛り上がり!!



### 青少年健全育成部会 江崎亮二

平成29年11月4日(土)に水田ふれあいフェスティバルを行いました。毎年競技を変更して行っており、今年は、遊びの鬼ごっこにスポーツの要素を取り入れ勝敗を決めていく「スポーツ鬼ごっこ」を行いました。参加者を5チームに分けて総当たりで試合をしました。

最初は初めて行う競技のためにルールが分からず、子どもたちも戸惑いながらやっていました。そのため大差がつく試合もありましたが、徐々に高学年を中心に攻撃や守備のやり方を考え、徐々に接戦の試合が増えました。最後の試合では、勝ったチームが優勝するということが大変盛り上がりしました。

子どもたちの生き生きとした表情がみられてとてもよかったです。

## 5月28日に植えたさつま芋 大きいお芋が た〜くさん!! シルクスウィート☆☆☆星三つ



みんなで石焼き芋をいただきました。  
熱々で甘く、とても美味しかったです★

